

Gaceta Hospitalaria

Nº 17.-junio 2021

BOLETÍN DE NOTICIAS DEL HOSPITAL Y LA RESIDENCIA DE SEVILLA

Manuel González Suárez es el nuevo gerente del Hospital y la Residencia

El Hospital y la Residencia San Juan de Dios de Sevilla han incorporado como director gerente a Manuel González Suárez, médico y gestor sanitario de dilatada y reconocida trayectoria en Andalucía.

Manuel González llega al centro de San Juan de Dios en un momento importante, ya que el nuevo hospital que se ha levantado en Nervión comenzará a funcionar a finales de este año, en una clara apuesta de la Orden Hospitalaria por ampliar los servicios y especialidades que ofrece el centro en estos momentos en sus históricas instalaciones de Eduardo Dato.

Para el nuevo gerente, la Orden Hospitalaria es una institución conocida, ya que fue director gerente del Hospital San Juan de Dios de Córdoba entre los años 2015 y 2019. Por ello, en su regreso, González ha puesto de manifiesto su alegría "al volver a la que siempre he considerado mi casa, pues comparto tanto la visión asistencial como el modelo de atención de la Orden, sus valores y visión integral y humanizadora de la asistencia sanitaria, sociosanitaria y social".

Nacido en Marchena (Sevilla), Manuel González es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Sevilla, con la especialidad de Medicina Familiar y Comunitaria.

Tras ejercer como médico de familia varios años y especializarse académicamente en gestión hospitalaria y alta dirección a través de la Escuela Andaluza Salud Pública y el Instituto Internacional San Telmo, ha desarrollado el cargo de director gerente de los Hospitales Universitarios Virgen Macarena y Virgen del Rocío de Sevilla, del Hospital San Juan de Dios de Córdoba y del Hospital Vithas Sevilla. Además, González es colaborador del Programa de Alta Dirección de Instituciones Sanitarias ADS de San Telmo Business School.



"Tenemos por delante meses de mucho trabajo"

Tras su presentación a los profesionales del Hospital y la Residencia, Manuel González está manteniendo reuniones diariamente con los diferentes equipos que forman parte del proyecto que dirige. La puesta en marcha del nuevo Hospital exige que el trabajo avance para poder realizar el traslado de los servicios antes de que acabe el año.

Ya se han mantenido los primeros encuentros del Comité de Dirección de ambos centros y en los próximos días, el gerente tiene previsto reunirse con todos los profesionales para exponerles en qué consistirá el nuevo centro de Eduardo Dato, qué especialidades y áreas se tienen pensadas y la colaboración que se va a necesitar por su parte para que este proyecto ofrezca las respuestas que la sociedad está demandándoles.

En esta nueva etapa, Manuel González ha explicado que "Tenemos por delante meses de mucho trabajo. Todos mis esfuerzos y los de mi equipo se van a centrar en ofrecerte a Sevilla un hospital que responda a las necesidades que nos plantea la sociedad, con unos servicios médicos de altos estándares de calidad, un equipo humano cercano y de referencia en cada ámbito y los últimos avances tecnológicos aplicados a la práctica clínica que sean necesarios".





Pepa, nuestra jefa de Admisión

Aunque lleva ya un tiempo con nosotros, hoy os traemos el rostro de Pepa, la jefa de Admisión del Hospital. Este verano, celebrará su primer aniversario "en esta gran familia, de la que es un gusto formar parte", explica. Un año que, por las circunstancias de la pandemia, "ha resultado tan intenso como satisfactorio".



Nueva responsable de enfermería en Sagasta

Agueda es un rostro conocido en la residencia, porque trabajó con los mayores el año pasado. Tras un período de ausencia, ha regresado en mayo para seguir atendiendo a los mayores con la disponibilidad y afecto que la caracteriza, pero también para gestionar a los profesionales de su área.



Jesús vuelve a la Residencia

Jesús Jiménez ha vuelto a la Residencia, donde ejerce como enfermero durante fines de semanas y festivos. En esta casa, destacan de él su cercanía y hospitalidad con residentes, familiares y compañeros. Su calidad humana ha hecho que, durante su ausencia, se le echara de menos, y ahora todos celebran, de corazón, tenerle de vuelta. ¡Bienvenido!

El Hospital recibe el sello Avanzado de la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía

La implicación de los profesionales en la atención, el trabajo en equipo, la formación o la continuidad asistencial son solo algunas de las fortalezas del Hospital San Juan de Dios de Sevilla subrayadas por la Agencia de Calidad Sanitaria (ACSA) de la Junta de Andalucía para distinguir al centro con la certificación de calidad en nivel Avanzado.

La Agencia de Calidad Sanitaria ha estimado durante el proceso evaluador que el esfuerzo realizado por la organización y la implicación de sus profesionales para adaptarse a los cambios y necesidades del centro son muy sólidas, destacando la sensibilidad de la institución y su equipo para ofrecer un trato humano, cercano al paciente y su familia, con un abordaje integral durante la prestación asistencial al usuario. Además, en este ámbito desde ACSA se ha destacado también la atención coordinada que se presta entre la trabajadora social, los profesionales de enfermería y los facultativos.



La formación es otro de los puntos de solvencia que ACSA ha detectado en centro, pues son muchas las unidades y servicios que no solo se forman ellos mismos en emergencias, seguridad del paciente o riesgos laborales, sino que existen otros servicios, como el Centro de Atención Infantil Temprana (CAIT) que ofrecen también formación a las familias y a profesionales de otros centros de atención infantil.

La continuidad asistencial la señala ACSA al referirse al CAIT San Juan de Dios, que se encuentra en el propio hospital y que, como unidad, recibió el pasado año la certificación de la propia Agencia de Calidad de la Junta en nivel óptimo, el más alto logrado hasta entonces por un centro de estas características en Andalucía. Esa

continuidad asistencial procedente del CAIT se materializa con el Servicio Pedagógico Integral que el centro ofrece a partir de los 6 años, cuando concluye la atención temprana.

La coordinación entre las distintas áreas del hospital así como los diferentes proyectos y programas de intervención social que el hospital tiene en marcha gracias a la comisión de Desarrollo Solidario son indicadores puntuados por ACSA.

El Hospital colaborará con la Universidad Loyola

Buen inicio en el CAIT SJD de Sevilla Este



La Orden Hospitalaria y la Universidad Loyola han firmado un acuerdo marco para llevar a cabo actividades conjuntas de docencia, investigación e innovación en ciencias de la salud. Concretamente, el Hospital de Sevilla está participando en el Máster en Atención Temprana, que se incorporará a la oferta de postgrado de esta universidad en el Área de Psicología.

El Hospital San Juan de Dios de Sevilla ha puesto en marcha un nuevo Centro de Atención Infantil Temprana (CAIT) ubicado en Sevilla Este, en el que se atenderán entre 150 y 200 niños con trastornos en el desarrollo o riesgo de padecerlos. Este nuevo



dispositivo se pone en marcha 12 años después de que abriera sus puertas el CAIT que se integra en el Hospital, que atiende semanalmente a más de 460 niños y niñas y que fue el primer centro de estas características en la comunidad autónoma en recibir, en 2020, la certificación nivel Óptimo que otorga la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía (ACSA).